



STOP AU RACISME !

Une nouvelle fois, nos collègues Mahorais ont été la cible de propos diffamatoires.

La devise de la France est : "**Liberté, Egalité, Fraternité**"

Nous sommes tous frères, il ne faut pas oublier que nous sommes en 2018 et que beaucoup de gens sont morts pour avoir obtenu cette **Liberté, Egalité, Fraternité**.

Le racisme ne doit pas gangréner les murs de la République.

FORCE OUVRIERE condamne fermement ce genre d'acte.

Chacun en fonction de sa Région a ses propres coutumes, est-ce pour autant qu'on puisse se permettre de juger les gens !!!

Pourquoi attaquer les Mahorais, à qui cela profite?

Imaginez que tous les Mahorais venaient à se mettre en arrêt pendant une semaine?

Comment ferait-on tourner la détention?

Les Mahorais(e)s sont des surveillantes et surveillants comme tous les autres.

FORCE OUVRIERE souligne le fait que la Direction locale a immédiatement saisie le parquet.

FORCE OUVRIERE demande à chaque Mahorais de déposer plainte, et de se constituer partie civile.

FORCE OUVRIERE demande à ce que cette ou ces personnes, soient punies et jugées fermement !

FORCE OUVRIERE apporte tout son soutien à nos collègues Mahorais.

Bois d'Arcy, le 11 septembre 2018